



2015年度 書き損じハガキ回収キャンペーン ご報告

2015年4月1日～2016年3月31日

【回収結果(2015/3/31時点)】

ご支援者 学校/団体様: **180**

個人様: **621**

ハガキ

3,409,542 円

83,706 枚分

切手

824,174 円

テレカ

213,684 円

1,028 枚分

総額 4,447,400 円

※受取分の総計ではなく、集計した分の合計になります。未開封の分は集計後加算されます

ご支援頂いた皆様誠にありがとうございました。頂いた支援金の寄付先を報告いたします。

【寄付先】(2016年2月スタディツアーにて)

寄付額: **600,000 円 (\$5,000)** 1\$: 120 円換算

➤ MAG (Mines Advisory Group)

イギリスが運営する NGO で 1989 年より活動を開始し、カンボジアの他約 40 ヶ国以上で活動を展開している。

今年度は CMC 大分事務局責任者の羽田野氏より MAG が作業中の地雷原にてドネーションが行われた。



支援金は、CMC の現地活動にも役立っています

CMC は現地に事務所を置き、今のような支援が必要かを考え様々なプロジェクトを実施しています。

ラジオ番組の制作・放送



一年前、被害に遭ったパイ・ヘインさん(42)。将来の不安からか、放送中に涙する場面もありました。

地雷被害者の心のケアをめざし、2005年にスタートさせたラジオ番組「ボイス・オブ・ハート」。

2015年度は、2015年10月18日～2016年1月10日まで計12回放送し、地雷被害やハンディキャップを負いながらも社会で活躍する方々を招き、現在の活躍や将来の夢について話していただきました。

学校の運営



CMC ポップイ安倍小学校
(2004/7月落成)



CMC コーンライ夢中学校
(2008/9月落成)



CMC トゥールポンローみおつくし中学校 (2010/12月落成)